

Prof.Dr.Ulrich Krengel, Vorsitzender des Fördervereins für  
Mathematische Statistik und Versicherungsmathematik e.V.  
Institut für Mathematische Stochastik der Uni.Göttingen,  
Goldschmidtstr.7, 37077 Göttingen.  
e-mail: ukrengel@gmx.de

Göttingen, den 3. Mai 2010

## **Einladung zur Jahresversammlung des Fördervereins für Mathematische Statistik und Versicherungsmathematik**

Unsere diesjährige Jahresversammlung findet am **5.Juni 2010** im Hörsaal des Instituts für Mathematische Stochastik statt. Beginn: 14 Uhr c.t.

Ein Ehemaliger des Instituts und Mitglied unseres Vereins, Herr Dr.Berndt Fernow, wird einen Vortrag mit dem Titel

### **Von Göttingen nach Stuttgart:Als Mathematiker im Kapitalmarktresearch einer Landesbank**

halten.

Neben den üblichen Tagungsordnungspunkten soll über die zukünftige Form des Vereins beraten und beschlossen werden. Es scheint zweckmäßig, den Verein mit dem Göttinger Alumni-Verein zu verschmelzen, da dieser personell gerüstet für Verwaltungsaufgaben ist und über die Ressourcen zur Gestaltung interessanter Programme verfügt. Unser Verein wäre dann eine Untergruppierung des großen Göttinger Alumni-Vereins. Da die Verschmelzung bedeutet, dass das Vermögen des Vereins an den Alumni-Verein gehen würde, unsere Satzung aber bei Auflösung den Universitätsbund vorsieht, muss diese geändert werden. Daraus ergibt sich folgende

### **Tagesordnung**

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Protokolls vom 14.11.2009
3. Bericht der Schatzmeisterin
4. Entlastung des Vorstandes
5. Satzungsänderung: § 17 wird durch folgenden Satz ergänzt:  
"Die beschlussfassende Mitgliederversammlung kann den Anfall des Vermögens an eine andere Einrichtung beschließen, sofern die Voraussetzungen der Gemeinnützigkeit erfüllt sind."
6. Verschmelzung des Vereins mit Alumni Göttingen e.V. zum 1.1.2011
7. Neuwahlen
8. Verschiedenes

In den Geschäftsräumen von Alumni Göttingen liegen ab 20.5. folgende Unterlagen zur

Einsicht aus:

- der Entwurf des Verschmelzungsvertrages
- die Jahresabschlüsse und Lageberichte der an der Verschmelzung beteiligten Rechtsträger für die letzten drei Geschäftsjahre.

Auf Wunsch senden wir jedem Mitglied Abschriften dieser Dokumente zu.

Ein Spaziergang in der Nähe des Gaußturms (bei Dransfeld) und Kaffeetrinken im Gaußturm-Restaurant sind geplant. Als Ausklang könnte wieder ein gemeinsames Abendessen im Kartoffelhaus dienen. Um die Zahlen abzuschätzen wäre eine Mitteilung an meine oben angegebene e-mail-Anschrift erwünscht.

Alle Studenten und Doktoranden des Instituts, sowie alle Ehemaligen, Mitarbeiter und Freunde des Instituts sind eingeladen, teilzunehmen.

Mit dem Wunsch des baldigen Wiedersehens, Ulrich Kregel.